ます。

2012 6月

中国・彭州市短期留学生 6月20日 (水) ~8月12日 (日)

を迎え、今年は王志旗(おう しき)さん(男子)と陳菲(ちん 姉妹都市・中国彭州市の高校生受入り事業は今年で7年日

どに励み、 さん(女子)の2名が6月20日に来石しました。 の留学生活を送りました。 石狩翔陽高校と石狩南高校で友人作りや日本文化の勉強な ホームスティのお力添えをいただきながら5日間

域の皆様方のあたたかいボ換留学生事業を支える、地 ランティアに感謝申し上げ 反好を深める場で活躍する 帰国しても、石狩と彭州の ことを願うと共に、この交 王さんと陳さんが中国に



市長訪問

▲本町まつり



茶道体験



際色豊かな料理を提供しました。

スタカロ」に参加しました。スペイン焼き

パエリアや韓国のダッカルビなど国

▼今年も石狩産業まつり「まるごとフェ

りがとうございました。

ご来場の皆様、

ボランティアの方々あ

2012 ジャパンワールド・ 8日(日)~17日(月

たちは、多くの想い出を胸に帰国 を訪れ、 のサマープログラムでアメリカ 民と交流し、 の高校生10 きした。 参加したアメリカの高校生 ルド・ユース・ジャパン 2012 ホームステイしながら市 日本文化を体験しま -が石狩

ィアの皆様、ありがとうございま ホストファミリーやボランテ



スペイン やきとり

2012 まるごとフェスタ 25日(土)、26日

▼水餃子を包む作業

2012

中国本場手作り水餃子教

28日(土)

ワンコイン国際交流プログラム

2011

ワンコイン国際交流プログラム 18日(日) グリッシュ・チャット カフェ

2012

3月

語のおしゃべりを楽しみました。 石狩在住のカナダ人、ショーン・パター ンさんと、 花川北コミュニティセンターにて開催さ カナダの紅茶を飲みながら、 雪模様の中、 12名の参加者が、 英







流協会」が初参加しました。 第2回公民館まつりに「石狩国際交

販売コーナーも大人気でした。 装展示など、協会の紹介やPRをしま ナムの子どもたちからの手紙、 した。手作りプリンや海外雑貨などの 姉妹都市のあゆみのパネル展、ベト 民族衣

ました。初めての方も多かったようですが、 れました。たくさんの方にご参加いただき

花川北コミュニティセンターにて開催さ

皆さん上手に餃子の皮を作り、包んでいま

謝謝(シェシェ)♪



17日(土)、18日 ê

公民館まつり

2012

第 13 少年少女親善訪問団 姉妹都市キャンベルリ

善訪問団」(通称・ヤングアンバサダー)、一行19名(生◆第13回目の「姉妹都市キャンベルリバー少年少女親 第13回目の「姉妹都市キャンベルリバ 3月2日(月)~4月4日 (水

を深めました。て、地域の皆さんと交流 署や博物館などを見学し キャンベルリバーでホー の学校を訪れたり、 ムスティしながら、

徒16名・引率3名)は、

行程中の5泊6日を姉妹都市

も参加し、全員無事に笑 中で、アウトドア活動に カナダの雄大な自然の



25日(金)

祉センターりんくるに て平成2年度通常総会 石 狩 市総合保 健

て承認され 提案し

が開催さ